
平成 ２５年 ９月２６日 

議長：谷本健太 

書記：山本友佳理 

 

代議員総会 
＜会議内容＞ 

全体総会 

・新議長紹介 

・2013 年度学園祭 動員数報告 

・クラブ連盟助成金申請案 決議 

・分煙に関するアンケートについて 

・学食の朝食メニューの変更について 

 

【新議長 紹介】 

学生会代議員議長が新しく柳原樹さんに任命されました。 

 

【2013 年度学園祭 動員数報告】 

昨年の動員数が一日目 5574 人、二日目 3757 人計 9331 人に対し今年は一日目 4632 人、二日目

5787 人計 10419 人の動員数になり、１万人超えを達成することになりました。 

これらは数多くの企画がこの成功に繋がったのではないかといわれています。 

 

【クラブ連盟助成金申請案 決議】 

ただいまクラブ連盟には 23 サークルが集っており、学業が本分である学生にサークル活動の援助

をしようというものです。 

今回要募金は 3,473,513 円ですが、実際にかかる金額は 3,001,530 円。 

決議の結果、81 名の議決権利者のうち 3 分の 2 以上の 79 名の賛成を得られたので可決なりまし

た。 

 

【学生会学生企画補助制度 終了報告】 

・12peace 

 本学陶芸コース 3 回生の 12 人が企画。 

 ギャラリーマロニエにて展覧会が行われました。陶芸というものを食器などではなく色々な物

にして展示するという企画でした。 

今回の企画を得てとてもよい経験になり今後にも生かしていきたいと感じたそうです。 



 

・つむぐ企画 

 空間デザイン、ファッションコースの計 8 人が企画。 

 昨年の 8 月に丹後のシルクの見学会に行き、そのシルクを広めようというのが今企画でした。 

 それぞれがシルクを使って作品展示を行い、シルクの扱い方など勉強になったとのことでした。 

 

残り 3 チームは今後報告していく予定です。 

 

【分煙に関するアンケートについて】 

学校の分煙に対して満足しているのか、そうでないのかというアンケートです。設問は以下の３

問です。 

・１「現在の大学における分煙状況に対してどう思いますか？」 

・２「どのような分煙スタイルを望みますか？（例：喫煙ブースなどしっかりした設備を設け

る。喫煙場所を狭める、移動するなど）」 

・３「あなたが問題があると感じる分煙場所はありますか？具体的な場所を３つまで答えてく

ださい。」 

各学科コース、各学年の代表である代議員のみなさんが、それぞれ担当している学生の意見をま

とめ、配布したアンケート用紙に回答して頂き１０月１５日（火）までに教学事務室に提出して

ください。 

このアンケートを基によりよい大学生活を送ることが目的です。 

 

【学食の朝食メニューの変更について】 

今までの朝食では値段が高いということを受け、値段も下がり且つバイキング方式で朝食をとり、

食生活の乱れを直そうというのが目的です。 

 

【元立誠小学校利用補助の案内】 

展示スペースのお知らせです。 

こちらの展示スペースは基本無料となっており、受付が年明けならばまだ余裕があるとのとこ。 

どのような展示スペースなのか見学したい方は教学事務室窓口にて受付可能です。 

 

 

次回総会 10 月 22 日（火）18：00～ NA302 にて 


